



人生は、まだまだ素適になる。

ロングライフホールディング株式会社



ロングライフホールディング株式会社（4355:JASDAQ）
代表取締役社長 遠藤 正一

各位

平成 30 年 4 月 2 日

ロングライフグループ平成 30 年度入社式を執り行いました

当社ロングライフグループは、平成 30 年 4 月 2 日（月）にロングライフ医療福祉専門学院（大阪市北区）にて入社式を実施し、今年度は 28 名の新入社員を迎えました。

入社式では当社代表取締役である遠藤 正一から、「IOT や AI によって今後世界はもっと早いスピードで激変していく。もっと広い視野を持って世界の動きに敏感であってほしい」と新入社員に激励の言葉をかけました。また、先輩社員からはお祝いの言葉とともに、仕事の大変さや尊さなどを語り、新入社員たちは真剣な表情で話を聞いていました。

新入社員への研修はすでに 3 月 22 日（木）から始まっており、4 月 13 日（金）まで社会人としての心得や専門的な知識などを身につけ、各職場へと配属されます。



代表取締役社長 遠藤 正一からの激励の言葉



先輩社員からのお祝いの言葉も贈られました

【本件に関する問い合わせ】

ロングライフホールディング株式会社 広報室

TEL:06-6373-9191/FAX:06-6373-9197

www.longlife-holding.co.jp